



Auch, le jeudi 19 juin 2025

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **Sport et éducation : Une Journée Olympique inoubliable pour 570 élèves gersois**

Ce jeudi 19 juin 2025, Vic-Fezensac s'est transformée en village olympique à l'occasion de la Journée Olympique, organisée par le Comité Départemental Olympique et Sportif (CDOS) du Gers. Un rendez-vous annuel placé sous le signe du sport, de l'engagement et de la jeunesse, qui a réuni pas moins de 570 élèves de CM1, CM2 et 6<sup>e</sup> venus de tout le département.

Dès 9h, les arènes de Vic-Fezensac ont accueilli les jeunes participants pour une cérémonie d'ouverture haute en couleurs, suivie d'un défilé olympique rythmé et d'une marche symbolique vers les stades municipaux. Chaque groupe d'élèves représentait fièrement un pays, incarnant les valeurs d'universalité et de fraternité des Jeux.

Tout au long de la journée, les enfants ont pu s'initier à une quarantaine d'activités sportives et culturelles, encadrées par les clubs locaux, les comités sportifs départementaux et les nombreux partenaires du CDOS. Rugby, escrime, danse, jeux d'adresse, athlétisme, découverte du handisport... Les ateliers, répartis en cinq séquences de 30 minutes, ont permis aux jeunes de vivre une expérience à la fois ludique, éducative et inclusive. La cérémonie de clôture, organisée à 15h sur la pelouse du stade de rugby, a rassemblé les enfants et les nombreux bénévoles associatifs mobilisés pour l'occasion.

Cette édition 2025 marque le lancement d'un nouveau format pour la Journée Olympique, désormais itinérant jusqu'en 2027, avant un retour à Auch l'année des Jeux. Un pari réussi pour cette première étape à Vic-Fezensac, où l'enthousiasme des enfants, la mobilisation des équipes éducatives et l'implication des associations sportives ont fait souffler un véritable esprit olympique sur le territoire gersois.

#### **Le mot du Président du Conseil départemental**

*« À travers cette Journée Olympique, ce sont les valeurs du sport – respect, dépassement de soi, solidarité – qui s'incarnent concrètement. Voir nos jeunes gersois s'enthousiasmer, découvrir de nouvelles disciplines, et partager ces moments de fraternité, c'est un formidable message d'espoir pour l'avenir. Le Département est fier de soutenir ces initiatives qui font grandir notre jeunesse. »* **Philippe Dupouy**